

Declaración Pública

A toda la Comunidad Institutana:

Por medio de la presente, los Asistentes de Educación, luego de la asamblea realizada el 27 del presente, manifestamos nuestro sentir en cuanto a las medidas tomadas por el alumnado durante los últimos días.

Ante todo quisiéramos expresar que rechazamos básicamente las tomas, puesto que estas acciones son sinónimos de destrucción, vandalismo, deterioro de la infraestructura y equipamiento, ya que todo esto sólo contribuye a un grave perjuicio para los alumnos y los funcionarios del establecimiento.

No podemos desconocer que nuestra Institución está en estos momentos en conflictos internos, por lo que reafirmamos que nuestro fin es trabajar por el bien del Instituto Nacional, con el que siempre hemos sido responsable y profesionales en nuestra labor, por lo que no se justifica las divisiones y descalificaciones entre los diferentes estamentos.

Quienes firman reconocen que el único camino para solucionar estos graves conflictos es por medio del diálogo claro y honesto, aprovechando las instancias legales como el Consejo Escolar, Reuniones Ampliadas que incluyen a todos los estamentos y otras extraordinarias que se den para esta ocasión como el Claustro.

Firman: Asistentes de Educación